



PLANTADOS MÁS DE 150 ÁRBOLES EN EL PARQUE AMAIUR

El Ayuntamiento de San Sebastián ha procedido días atrás a la plantación de más de 150 retoños de árboles en el parque de Amaiur, entre Amara Osinaga y Riberas de Loiola.

La Concejala de Ecología, Marisol Garmendia, ha señalado que “estamos llevando a cabo diversas plantaciones de arbolado dentro de la política del Ayuntamiento de repoblar zonas que habían perdido ejemplares bien por los temporales o por actuaciones urbanísticas. Además, aprovechamos los nuevos desarrollos para incrementar la masa arbórea de la ciudad. Este año y los próximos meses el propósito es la plantación de en torno a 10.000 retoños. El caso del parque de Amaiur es un ejemplo de ello”.

La plantación de estos árboles se desarrolló la pasada semana y se contó con la colaboración de la asociación de vecinos, que procedió a plantar una serie de retoños.

Prentsa oharra

Nota de prensa

Se ha escogido esta fecha porque para que las plantaciones sean efectivas y agarren es la más adecuada.

“Se ha plantado en una zona del parque un pequeño bosque con 85 retoños de abedul y en el resto del área 35 cerezos y 55 robles. La plantación se ha efectuado colocando tutores, tubos protectores para los árboles y mulch, una capa de materia orgánica muy beneficiosa para el arbolado”, ha dicho Garmendia.



En esta ocasión, la plantación llevada a cabo en Amaiur forma parte de la compensación decretada por el departamento de Urbanismo del Ayuntamiento por la tala de árboles para la ejecución de una pista para un centro de telecomunicaciones de la sociedad Itelazpi del Gobierno Vasco, situado en Igeldo.